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A n fra g e 

der Abgeordneten ~gg, HoreJs" JungvJirth, Dr<:Reinhart,. \'lfi11e 
und Genossen 

an den Herrn Bundesminister für Bauten und Technik 

betreffend Autobahnraststätte an der Autobahn 
Innsbruck-Kufstein<: 

Die Differenzen um den Standort der Autobahnraststätte 
z\'lischen den einzelnen Gemeinden im Inntal haben in den 

letzten Monaten nicht DUX' zur _ Gründung von Interessenten

dachverbänden gef'ührt:; sondern aue,J. den Bau des zu 

Diskussion stehenden Rasthauses verhindert., 
Andererseits gibt-es Bestrebungen$ mehrere kleinere Auto- -

bahnraststätten zu errichten~ 

Da dami t w~teder Verzögerungen ej.ntreten" die nicht im 
Interesse einer baldigen Fertigstellung des Autobahnstückes 

Kufstein-Innsbruck liegen, stel~en die unte~fertigten 

Abgeordneten an den Herrn Bundesminister die 

A n fra gen 

1 "'. Ist grundsät z11ch vorgesehen ein Rasthaus auf dem Bahn- . 

stück Innsbruck-l\ufstein zu errichten? 
20 Wenn ja., bis Rann ist mit der Genehmigung und dem Baubeginn 

zu rechnen? 
. 3~ \'lenn nein, welche anderen Lösungsvorschläge liegen vor? 

40 vJie \'lei t 1st die Standortfrage abgeklärt ? 

50 Itt die Finahzierung sichergestellt ? _ 
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